



N° 277

Le 5 décembre 1991

M^{ME} McDOUGALL RENCONTRERA LA WEST INDIAN COMMISSION

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, rencontrera aujourd'hui à Ottawa les membres de la West Indian Commission, un organisme créé en 1989 par les chefs de gouvernement de la Communauté (et du Marché commun) des Caraïbes (CARICOM). La Commission est présidée par Sir Sridath Ramphal, l'ancien Secrétaire général du Commonwealth.

«Je me réjouis de cette occasion de discuter de l'intégration possible des pays des Antilles et des moyens de renforcer les liens spéciaux qui existent déjà entre le Canada et les pays de cette région», a dit M^{me} McDougall.

La Commission a le mandat de consulter les Antillais, dans leurs pays et à l'étranger, ainsi que des gouvernements étrangers afin de déterminer les meilleurs moyens pour ces pays de relever les défis économiques et politiques auxquels ils auront à faire face.

Durant leur séjour à Ottawa, les membres de la Commission rencontreront le ministre d'État au Multiculturalisme et à la Citoyenneté, l'honorable Gerry Weiner, et des représentants de l'Agence canadienne de développement international. De plus, ils rencontreront des représentants des communautés antillaises vivant à Ottawa, à Montréal et à Toronto.

-30-

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874